

# *Le gouvernement bolivien installera des radars pour combattre le narcotrafic*

---



Bolivie, 11 novembre, (RHC-EFE).-Le gouvernement bolivien prévoit l'installation d'environ 13 radars pour garantir la surveillance de son espace aérien dans le cadre de la lutte contre le narcotrafic.

Carlos Romero, Ministre de la présidence, a déclaré au journal **La Razón** que l'État a l'intention de mettre en place ces radars début 2017 afin de renforcer la protection des frontières avec l'Argentine, le Chili, le Paraguay, le Pérou et le Brésil.

Il a par ailleurs indiqué que lors de sa récente visite en France, le président bolivien Evo Morales et son homologue français François Hollande ont signé un accord en vertu duquel la France fournira ces équipes au pays andin.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75514-le-gouvernement-bolivien-installera-des-radars-pour-combattre-le-narcotrafic>



**Radio Habana Cuba**